

学校だより 令和元年8月号

R1.8.1発行

夏休みに入って2週間が過ぎようとしています。今年は大雨の日が多かったのですが、被害等は無かったでしょうか。ようやく梅雨も明け、やっと夏本番という感じです。

新年度がスタートして4か月。授業や学校行事、遊びやふれあい等を通して、子供たち 一人一人の成長を感じています。

夏休みになり、家庭や地域で過ごすことになりますが、休みでなければできないことをいろいろしてほしいと思います。ただ、1学期後半のスタートがうまくできるように、生活リズムや体調は整えておいてください。

また、地域の方々も子供たちの見守りをよろしくお願いいたします。

8月、9月は地域の方やにお世話になることが多くなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

【8月25日(日) PTA 奉仕作業】

夏休み最後の日は PTA 奉仕作業を行います。PTA をはじめ、地域の方々のご協力により、運動会前に大々的に学校をきれいにしていただきます。

毎年、多数の方々の協力をいただき、心より感謝しております。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。(写真は昨年の様子です)







【9月22日(日) こすモーピック2019・・・運動会】

9月の第4日曜日は、幸ヶ丘小と幸ヶ丘地域の合同運動会である「こすモーピック 2019」が行われます。昨年度は残念ながら台風のため、幸ヶ丘小の単独開催となり ましたが、今年は地域の方々と盛り上がりたいと思います。雨天時は29日(日)に延 期します。

今年は創立60周年を記念して、ドローンによる上空写真撮影も計画しています。 多数の参加、協力をお願いいたします。(写真は昨年の様子です)







今年は、平成21年の創立50周年式典から10年目。創立60年となります。

西小林小5年生と楽しく過ごした2泊3回の宿泊学習

7月10日(水)から12日(金)の2泊3日で5年生が青島青少年自然の家に宿泊 学習に行きました。西小林小の5年生と合同です。

事前に数回西小林小に行き、交流を深めるとともに、班や係を決めたりしました。

交流5年目になるため、子供たちもお互いをよく知っており、とても楽しく活動できたようです。また、初日は雨でプログラム変更となりましたが、2日目から天候も回復し、雨でできなかったプログラムも行うことができ、充実した3日間になったようです。







【中学生による読み聞かせ】

7月4日(木)に本校卒業の西小林中生による読み聞かせがありました。

今年初めて行うもので、年3回予定しています。

- $1 \cdot 2$ 年生対象で、今回は中3と中1の生徒が来てくれました。
 - 1・2年生は嬉しそうに聞いていました。





【タブレットが入りました】

株式会社「ミヤザキ」の市への寄付金により、 市内の小中学校にタブレット PC が

入りました。本校にも教師用を入れて8台配備 されました。

夏休みも利用し、研修会を行っているところです。早速、子供たちのために有効活用していきます。





画面が外せてタブレットとしても PC として も使用できます。

8月の主な行事

8/1	木	登校日 木工教室 家庭教育学級
11	\Box	шの日 📜 🦪
13~ 15		学校閉庁日
19	月	学校監査
25	В	PTA 奉仕作業(小雨決行) 7:00~10:00
26	月	1 学期後半授業開始日
30	金	結団式

9/3 火 社会科見学(3・4年) 1 0 火 家庭教育学級 1 1 水 背柱側彎症検査(5年)

9/3	火	社会科兒字(3・4 年)
10	火	家庭教育学級
11	水	背柱側彎症検査(5年) 授業研究会
20	金	振替休業日 (21 日の分)
21	土	運動会前日準備
22		こすモーピック 2019 (秋季大運動会)
23	月	秋分の日
24	火	振替休業日
29		こすモーピック予備日(22日雨天時)